



Presidenta celebra avances sociales y económicos de México

Description

(Ciudad de México) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, celebró los avances del país en ámbitos como la disminución de las desigualdades y de la pobreza y los récords en empleo e inversión extranjera directa.

Al inaugurar el tercer y último tramo de la Autopista Jala-Puerto Vallarta, en el occidental estado de Nayarit, destacó los principios fundamentales que guían a su administración, entre estos, “Por el bien de todos, primero los pobres”.

“Estamos demostrando que en México a nadie se le deja atrás, que damos la mano, que somos solidarios, que somos fraternos, que esa es parte de nuestra esencia, de lo que somos las y los mexicanos”, expresó desde Bahía de Banderas.

Resaltó la aprobación este año de 16 reformas constitucionales para regresar el sentido social a la carta magna, entre ellas, la del poder judicial, que permitirá la elección por voto popular de jueces, magistrados y ministros el 1 de junio de 2025.

Mencionó, asimismo, la recuperación de la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos como empresas públicas del Estado; el reconocimiento de los pueblos originarios y afromexicanos como sujetos de derecho, y la integración de todos los programas sociales a la constitución.

Además, hizo énfasis en la inclusión en el texto constitucional de la igualdad sustantiva para las mujeres, estableciendo su derecho a una vida sin violencia.

En el evento, la jefa del Ejecutivo anunció igualmente obras prioritarias para Nayarit, como la construcción en 2025 del puente que conectará Bahía de Banderas con Puerto Vallarta, caminos artesanales en la zona wixárika y un acueducto, entre otros proyectos estratégicos.

Auguró que el venidero año tanto a esta entidad como a todo el país latinoamericano les irá muy bien, “porque vamos a conservar nuestros principios, nuestras causas. Y hay mucha unidad en nuestro pueblo”, manifestó.

“Hay diferencias con algunos, pero es parte de la democracia. Debemos estar contentos de que en México haya democracia, haya libertades, haya crecimiento, haya desarrollo y, sobre todo, un pueblo unido que sabe de su fuerza y de su historia”, aseveró.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl